

LARGENTIÈRE |

Ligne d'Arts 2015, c'est parti jusqu'au 26 avril !

C'était une belle entrée en matière, vendredi soir, à l'occasion de l'inauguration du deuxième festival des métiers d'Arts, au tribunal. Cette année, ce sont Kate Ladner et Nicolas Todorovic qui ont ouvert le bal grâce à leur concert lyrique, à la salle des fêtes. Comme l'ont rappelé unanimement les différents orateurs, Michel Ledauphin et Robert Vielfaure, vice-président et président du Val-de-Ligne, Laurence Allefredes représentante du Pays, Raoul L'herminier, délégué aux métiers d'arts du département et Monique Létocart, sous-pré-

fète, cette réussite est le fruit d'un travail collectif, d'un bénévolat encore plus fort, du réel choix politique de soutien des métiers d'arts, dans toutes leurs diversités ardéchoises. Ce festival est une opportunité de reconquête de lieux patrimoniaux comme le tribunal de Largentière. De plus, il s'inscrit dans la dynamique du territoire de la caverne, grâce aux 400 professionnels et innombrables amateurs. Mais ne nous y trompons pas il ne s'agit pas de s'enfermer dans le passé, mais bien de relever ce nouveau défi lancé aux jeunes créateurs par la

caverne du Pont d'Arc et sa dynamique de création.

Ce week-end et jusqu'au dimanche 26 avril, il sera possible de découvrir les créations de tous ces artistes portant l'empreinte de leur histoire personnelle. À Sanilhac, les photographes amateurs exposeront à la salle polyvalente. Au château de Joannas, ce seront les artistes et peintres amateurs, tout comme à Chassiers ou à la salle du pillier de Vinezac. Mais aussi, viendront s'ajouter concerts et spectacles à Laurac et des animations à Largentière et Uzer.



Entre les expositions de photographes amateurs, d'artistes peintres et les animations prévues, le programme sera chargé.